

# Ferienprogramm bei den Edelweiß-Schützen

**Dingolfing.** Im Rahmen des Ferienprogramms der Stadt Dingolfing fand für die Kinder bei den Edelweiß-Schützen eine Einführung in den Schießsport auf dem Programm. Unter der Anleitung der Jugendleiterin Annett Uhlig, sowie einigen Vereinsmitgliedern hatten sie die Möglichkeit, das Schießen mit dem Luftgewehr oder der Luftpistole auszuprobieren. Die jüngeren Ferienkinder durften mit dem Lichtgewehr bzw. der Lichtpistole in den Schießsport hineinschnuppern. Zum Schluss konnten die Teilnehmer bei einem lustigen Schießspiel ihr Geschick unter Beweis stellen.

Nach einer kurzen Begrüßung führten die Jugendleiterin die jungen Gäste erst einmal durch das Vereinsheim, wo sie den Umkleide- und den Aufenthaltsraum sowie den Jugendraum der Edelweiß-Schützen besichtigen konnten. Am Schießstand angekommen wurden ihnen zunächst die Sicherheitsvorschriften und der richtige Umgang mit den Sportgeräten erklärt, bevor ihnen den Schießablauf mit dem Luftgewehr demonstrierte.

Anschließend durften sie unter der Anleitung der Vereinsmitglieder die ersten Schüsse an den elektronischen Schießständen abgeben. Alle waren eifrig und konzentriert bei der Sache und konnten sich auch schon bald über erste kleine Erfolge freuen.

Nach einer gemeinsamen Pause, bei der mit einer kleinen Brotzeit auch für das leibliche Wohl der Kinder gesorgt war, folgte ein spannendes Schießspiel, bei dem sie begeistert um verschiedene Süßigkeiten wie Gummibärchen und Schokoriegel wetteiferten. Für den Gewinner gab es zudem eine Medaille und alle Kinder erhielten eine Urkunde. Abschließend bedankten sich Annett Uhlig bei den Ferienkindern für die rege Teilnahme und luden die Nachwuchsschützen sehr herzlich zum Jugendtraining ein, das jeweils freitags ab 17:30 Uhr im Gasthaus „Zum Lamm“ stattfindet.

Weitere Infos sind auf der Homepage unter [www.edelweiss-dingolfing.de](http://www.edelweiss-dingolfing.de) zu finden.



**Die Teilnehmer am Ferienprogramm mit den Betreuern der Edelweiß-Schützen**